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 みなさんこんにちは！私が韓国に留学に来て 2 ヶ月が経ちました。3 月比べると 4
月は倍のスピードで過ぎていった気がします。暖かくなっては来ましたが、東西大学

は坂の上にあって標高が高いせいか、街より寒く感じられます。 
 最近、日本では北朝鮮のミサイル発射のニュースが多く報道されているようで、日

本にいる友達に心配されますが、意外と韓国の人たちはそこまで心配せずにいつも

通り生活しています。 
 韓国では桜もきれいに咲きます。そこで私は韓国人学生と一緒にお花見をしに行き

ました。桜だけではなく菜の花もよく咲いていました。屋台もたくさん出ていて、ポンデ

ギという蚕の幼虫を茹でたものを食べました。韓国ではおつまみ感覚で多くの人に親

しまれているようです、、、  
 日本では虫を食べることはあまりないので少し抵抗感はありましたが、食べてみると

干したえびのような食感と味で私は好きでした。 



 

 
 また、バディープログラムを利用している学生みんなで、海東龍宮寺（ヘドンヨングン

サ）という岩場に建てられた珍しい海のお寺にピクニックをしに行きました。多くの観

光客で賑わっていました。わたしは韓国人とウズベキスタン人、パキスタン人とグルー

プになりました。共通の言語が韓国語しかなく、国籍が違うのにみんな韓国語で会話

をしていて、不思議でしたが楽しくピクニックをすることができました。 
 今月は中間試験がありました。韓国の大学生は、多くの人が塾に通っていたり、夜

中まで図書館で勉強をしたりするなど、日本の大学生より熱心に勉強する印象を受

けました。なので、中間試験でもみんなの意気込みがすごくて、今まで私は甘かった

なと感じさせられました。韓国にいると勉強に対するモチベーションが上がるような気

がしました。 
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